

Boulang

17-10-2024

Le cinémobile revient le 8 novembre



L'an dernier, près de 100 élèves de l'école Victor-Hugo avaient vu un film en avant-première.

Pour la troisième année consécutive, le Festival du film italien va déposer ses valises en terre boulangeoise le 8 novembre. Au programme, la projection du film *Zamora*, à 20 h. Sur le parking de l'Espace RIOM, tout comme l'an passé, un cinémobile pour 100 personnes y prendra place, avec ouverture des portes dès 17 h 15, au prix unique de 8 €, paiement en numéraires. Un repas sera également organisé avec terrine de gibier, lasag-

nes, fromage, tiramisu, hors-boisson, au prix de 25 € et la partie musicale sera produite par l'incontournable Anton Roman. Cette soirée est organisée conjointement avec la municipalité et le club de basket.

Des permanences de réservations auront lieu les 18 et 25 octobre, en mairie de Boulang, de 10 h à 12 h et au 06 89 72 62 95. Pour d'autres infos, s'adresser à Marc Gruhn au 07 71 70 42 32.